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FORUMS POUR L'ENTOURAGE

ARRÊT AVEC LA FAMILLE

  Par Profil supprimé Posté le 12/02/2018 à 17h33

Bonjour, voici maintenant 8ans que je suis dans les drogues dures, 6ans d’heroine et 4ans de crack... bien sûr au début ma famille ne
savait pas pour mes consommations bien qu’ils se doutaient pour le cannabis et l’alcool. Du coup je manquais beaucoup d’heures de
cours à cause du manque (je n’arrivais pas à me lever) mais aussi certains à cause des conso car allé chercher sa drogue et l’argent
puis la consommer en toute discrétion prends du temps. Pourtant même si la vie faisait que j’avais certains soucis, mon entourage ne
comprenait pas la destruction de ce qu’il me restait. Ce qui est dur à comprendre pour l’entourage, c’est pourquoi malgré tous les
risques, l’argent, la violence de ce milieu mon enfant court il dedans ?? Alors déjà, je n’ai pas commencé à fumer du crack pesant 40kg,
devant des miliers d’euros à nos superbes amis dealers...j’ai commencé par une trace, comme tout le monde car j.aimais le plaisir que
me provoquer le produit, que ce soit une drogue ou même l’alcool. L’engrenage. Le couloir de la drogue. J’étais en manque sans savoir
ce que c’était, au début je croyais que c’était une grosse grippe !! Bref, si votre consommateur en ai à ses débuts par pitié faites lui lire
tous les témoignages de ce site ou demandais moi mon adresse mail qu.il me contacte. Le plus dure est de ne pas s’enerver face au
mensonge, ne pas baisser les bras face à une rechute. La drogue est un combat à vie sachez le, depuis des années je me bats et même
aujourd’hui alors que ma vie est stable aprés avoir connue rue et foyer, aujourd’hui que je travaille que j’ai un compagnon et que ma
famille est de nouveau présente lors de mes crises de manques, j’ai parfois envie de tout lâcher pour une semaine de consommation.
Dans tous les cas je vous conseille de lire « lache ta drogue et tiens bon! » qui est la biographie d’une maman dont son fils est
toxicomane. Il vous aidera vous, l’entourage à peut-être mieux comprendre, peut-être être moins en colère ou peut être vous sentir moins
coupable ? Si vous avez des questions je vous répondrez objectivement, mon témoignage n’est pas complet mais il y a tant à dire sur ce
poison ! Bonne journée à tous
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